

Noticias del sector

Valore esta noticia

☆☆☆☆☆ (0 votos, media: 0 sobre 5)

 [Enviar a un amigo](#)

Esta noticia se ha enviado una vez

*Reglamentaciones, documentos, protocolos, registros,
programas. ¿Quieres conocerlos?*

Fecha: 11/10/2011

Títular: **¿PRIMER CENTRO DE DÍA CERTIFICADO SIN CONTENCIONES?**

A raíz de la [noticia que pusimos el 24 de Septiembre](#) sobre unos centros de día de Cantabria acreditados como "libres de contenciones", desde Grupo Torrezuri nos han hecho llegar este comunicado:

Grupo Torrezuri, primeros Centros Libres de Sujeciones del Estado.

Porque estamos cambiando las formas de cuidar...

Residencia Torrezuri Gernika, primera Residencia del Estado Libre de Sujeciones desde el 28 de Septiembre de 2006. La Residencia Torrezuri fue capaz de eliminar el uso de sujeciones en sus cuidados gracias a la aplicación de la metodología desarrollada por el propio Grupo Torrezuri, conocida como Norma Libera-Ger (Sistema de Gestión y Control de Sujeciones en Centros de Atención Sociosanitaria), la cual permite a los centros alcanzar los "Cuidados Sin Sujeciones".

Una vez eliminadas las sujeciones, Torrezuri se puso en contacto con CEOMA, que el 20 de Junio de 2007 certificó que la Residencia Torrezuri se constituía como el Primer Centro del Estado Libre de Sujeciones.

Centro de Día Torrezuri Gernika, primer Centro de Día Libre de Sujeciones del Estado desde el 28 de Septiembre de 2006. Eliminó las sujeciones gracias a la aplicación de la Norma Libera-Ger, metodología creada por el propio Grupo Torrezuri con el fin de contribuir a la mejora del cuidado a las personas dependientes.

El 20 de Junio de 2007 fue certificado por CEOMA como el Primer Centro del Estado Libre de Sujeciones.

Fundación Cuidados Dignos, entidad sin ánimo de lucro creada por el Grupo Torrezuri con el fin de divulgar el Modelo de Gestión Vida y Persona y la Norma Libera-Ger, que conforman, el nuevo paradigma de cuidados que la Fundación ofrece a los centros.

La Fundación Cuidados Dignos, trabaja en la eliminación de sujeciones y la individualización de los cuidados; a su iniciativa se suman paulatina y diariamente nuevos centros que adoptan este nuevo paradigma de la atención individualizada que pone a la persona en el centro de la gestión y del cuidado. La Fundación Cuidados Dignos pone el Modelo Vida y Persona y la Norma Libera-Ger a disposición de todos los centros que quieran profundizar en un cuidado "comprometido y centrado en la persona cuidada".